



LA AEMPS RECIBE UN 25,5% MÁS DE NOTIFICACIONES DE PROBLEMAS DE SUMINISTRO EN 2019

18-07-2019.- La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) ha informado este jueves de que "durante el primer semestre de 2019, se han recibido 940 notificaciones de problemas de suministros; un 25,5 % más con respecto al semestre anterior debido a la entrada en vigor del reglamento sobre serialización y dispositivos de seguridad. Este aumento, en cualquier caso, no ha supuesto problemas de suministro ni ha tenido impacto asistencial, puesto que en muchas ocasiones la Aemps ya había establecido medidas preventivas". [Leer más](#)

#SALUDSINBULOS Y LOS FARMACÉUTICOS DE CASTILLA-LA MANCHA COLABORARÁN PARA RECOMENDAR WEBS DE SALUD FIABLES

17-07-2019.- El Instituto #SaludsinBulos y la Federación de Empresarios Farmacéuticos de Castilla-La Mancha (FEFCAM), organización que representa a más de 400 oficinas de farmacia de esta comunidad, han firmado una alianza para recomendar, de forma conjunta, webs de salud fiables y para desmontar bulos. Ambas entidades trabajarán para crear un listado de webs de confianza que se puedan recomendar desde la farmacia. Es la primera vez que se pone en marcha una iniciativa de este tipo en Castilla-La Mancha. [Leer más](#)

EL SESCAM AUMENTA SU CAPACIDAD PARA ALOJAR DATOS CON VISTAS A DESARROLLAR NUEVOS PROYECTOS TECNOLÓGICOS

16-07-2019.- El Gobierno de Castilla-La Mancha ha anunciado el incremento de la capacidad de alojamiento del Centro de Procesamiento de Datos del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam) ubicado en Toledo, con un aumento del 60%, lo que va a permitir, explican, "seguir impulsando y apostando por el desarrollo de las tecnologías de la información y la transformación digital en el sistema sanitario público regional". [Leer más](#)

EUROCAJA RURAL HABILITA 60 MILLONES A LOS FARMACÉUTICOS

15-07-2019.- Eurocaja Rural ha renovado con el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo su tradicional convenio de colaboración en materia financiera con el objetivo de cubrir las necesidades propias de la actividad empresarial de estos profesionales e incentivar esta área de negocio que repercute en la salud de los ciudadanos. [Leer más](#)

LOS FARMACÉUTICOS AMPLÍAN HORIZONTES EN EL ÁMBITO DE LA ORTOPEDIA

15-07-2019.- El próximo 27 de septiembre se celebrará la Jornada Profesional de Ortopedia en la sede del Centro de Referencia Estatal de Autonomía Personal y Ayudas Técnicas (CEPAT), organizada por el Consejo General de Colegios Farmacéuticos, a través de la Vocalía Nacional de Ortopedia. La jornada, que reunirá a más de un centenar de profesionales sanitarios, tiene como objetivo avanzar y ampliar los horizontes de la ortopedia en la farmacia. [Leer más](#)

ENTREVISTA A FRANCISCO JOSÉ IZQUIERDO, NUEVO PRESIDENTE DEL COFCAM: «NOS FALTA UN MECANISMO DE COMUNICACIÓN ENTRE EL MÉDICO Y EL FARMACÉUTICO»

14-07-2019.- Afronta cuatro años al frente del Consejo de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de Castilla-La Mancha y su segundo y último mandato como presidente del Colegio de Farmacéuticos de Ciudad Real. Francisco José Izquierdo Barba (Socuéllamos, Ciudad Real) quiere seguir avanzando en beneficio de los pacientes. Y para ello, además de la formación continua del colectivo, reclama herramientas desde la administración como el acceso al historial farmacológico del paciente y un canal de comunicación bidireccional con los médicos. [Leer más](#)

GIPUZKOA ESTRENA UN SISTEMA PARA EVITAR RECETAS PRIVADAS FALSAS

12-07-2019.- Gipuzkoa será el primer territorio en adherirse al sistema de validación de la receta privada en soporte papel. Es decir, en poder detectar documentos falsos y evitar la compra ilegal de medicamentos. Lo hará a través de lectores que se han instalado ya en todas las farmacias, lo que garantiza que la receta privada que sea entregada en una oficina es auténtica, no duplicada y que ha sido emitida por un prescriptor habilitado. [Leer más](#)